
Compte-Rendu du C.A. du Vendredi 13 Octobre 2023

Étaient présents : Robert CHOQUETTE, Hélène KUCAL, Dominique LANGEARD Nicole 
LECARPENTIER, Christine LEVET, Jacqueline OUDET, Jean-Paul ROUGHOL,  Annie ROQUILLY, 
Elisabeth ROUSSEAU et Anne RYON.
Représentés : Pierre LAJOYE par Nicole LECARPENTIER, Monique RABUTEAU par Jacqueline OUDET.

La présidente constate que le quorum est atteint et ouvre la séance à 18h45.

1°) Approbation des deux précédents compte-rendus (27/06/2023,& 13/09/2023). à l’unanimité.

2°)  Nomination officielle de Dominique LANGEARD comme responsable du développement en lien avec
le Comité de Basse-Normandie.               Approuvé à l'unanimité.
                              
3°)  Participation au financement des cours des débutants à hauteur de 2€ avec effet rétroactif sur 2ans. 
                                                                                                                                    Approuvé à l'unanimité.

4°)  50 ans de notre Club :
Choix de la date : vendredi 14 juin 2024 avec tournoi l'après-midi ouvert à tous, dans nos locaux.
Choix également de la date de la prochaine AGO, le vendredi 28 juin 2024.

Pour la Fête de nos 50ans : 
Emprunt de barnums à la Mairie d'Hérouville Saint-Clair pour le buffet à l'extérieur (faire une demande 
de prêt au service concerné , Jacqueline va se renseigner), numéros piochés par chacun des participants 
pour une distribution de lots par ordre de numéro en fin de tournoi, et non en fonction du classement, 
invitation de monsieur le Maire en fin de tournoi.  
Nous allons demander à François MICHEL de rappeler l'histoire du club.
Nomination d'une commission d'organisation avec 2 premières séries, 2 deuxièmes séries, 2 troisièmes 
séries et 2 quatrièmes séries choisis par le conseil d'administration avec Annie ROQUILLY et Christine 
LEVET chargées de la coordination.                           Approuvé à la majorité.

5°)  Interclubs :
Jean-Paul ROUGHOL veut bien prendre la suite d'Elisabeth ROUSSEAU, que l'on remercie pour son efficacité 
pendant plusieurs années, aidé par Annie ROQUILLY pour l'organisation et le choix des équipes.
                                                                                                                                   Approuvé à l'unanimité.
Des créations peuvent être demandées avant fin juillet.
Faire un listing rapidement des joueurs qui pourraient participer aux Interclubs..

6°) Message pour la commande de sandwichs auprès de la boulangerie QUELLIER :
Il n'est pas nécessaire d'en prévoir un, il faut seulement rappeler à ceux qui s'en occupent de ne pas oublier la 
simple politesse : être aimable, dire bonjour, s'il vous plaît et remercier. Jacqueline va le rajouter dans les 
consignes pour les bénévoles qui tiennent le bar lors des compétitions. Les nouvelles consignes seront dans le 
classeur du bar dans le tiroir de droite, avec toutes les consignes et papiers importants.
                                                                                                                                   Approuvé à l'unanimité.

7°) La sonorisation a été commandée par Jean-Paul en début de semaine, reçue et essayée aujourd'hui.
Elle fonctionne très bien et a été installée à côté des portants, où se trouve une prise de courant pour charger la 
batterie. Il y a deux micros VHF, sans fil : un micro-casque avec émetteur à la ceinture, et un micro que l'on 
tient dans la main. Il y a également une petite télécommande pour le son. L'ensemble a coûté 250€. 
Nous remercions Jean-Paul de s'en être occupé avec efficacité.

8°)  Matériel informatique :



Robert a racheté un serveur qu'il a installé aujourd'hui. 
Pour la machine à dupliquer, il faut bien nettoyer les têtes de lecture, soit avec la poire, soit au pinceau brosse 
(Jacqueline va en rapporter un). Au cas où la machine à dupliquer serait à changer, il faudrait provisionner plus 
de 5000€.
Les Bridgemates : il y a 17A, 15B et 13C, plus 4 ou 5 neufs en stock. Ils sont tous en bon état de marche.

9°) L'achat d'un banc est abandonné.. 
Nicole l'a remplacé par deux chaises sans valeur qui peuvent rester dehors.

10°) Christine LEVET et Monique RABUTEAU s'occuperont de l'aménagement des massifs au mois de 
novembre. Elles feront appel aux joueurs bénévoles en temps voulu.                       Approuvé à l'unanimité.

11°) L'annonce gratuite dans Ouest-France a été réduite à un tout petit article de quatre lignes, insignifiant, 
malgré le bel article que Nicole avait proposé. Il est affiché dans l'entrée du club.

12°) Robert propose de relancer, le lundi soir, un tournoi Réalbridge de 18 donnes à 2€50, débutant à 20h 
pour finir vers 22h15. Le premier sera le lundi 23 octobre puisque lundi 16 octobre nous organisons le premier 
Simultané Bas-Normand sur Réalbridge. Robert annoncera cette reprise aux joueurs en direct. Chacun pourra en
parler autour de soi, et nous enverrons un message à tous les joueurs.
Robert propose de le faire gracieusement pendant six mois pour tester. Nous ferons un bilan ensuite.   
                                                                                                                                    Approuvé à l'unanimité.         

13°) Cas de Michel GAMAIN et Pierre NOYON pour leur participation aux frais de leur stage 
d'arbitrage : 
Par exception et pour services rendus au club par chacun : la création du site par Michel et son travail sur 
l'immeuble par Pierre, le conseil d'administration les dispense de financer leur formation d'arbitre de club.
                                                                                                                                    Approuvé à la majorité..

14°) Entretien & Hygiène des bouches de chauffage/climatisation :
Annie nous dit qu'il suffit d'un coup de balayette sur les grilles. Par contre Robert rappelle qu'une des bouches 
de chauffage est en panne. Jacqueline va s'occuper de contacter l'installateur pour la faire réparer.
                                                                                                                                    Approuvé à l'unanimité.

15°)  Anne RYON veillera à ce qu'il y ait toujours un bénévole du CA pour tenir le bar lors des tournois de 
régularité, et des bénévoles du club pour tenir le bar lors des compétitions, aidée par nous.
                                                                                                                                   Approuvé à l'unanimité.

16°) Ceux qui tiennent le bar lors des tournois de régularité ne doivent pas donner de tickets aux joueurs qui 
ne sont pas à jour de leur carte de membre de notre club après le 30 septembre.
                                                                                                                          Approuvé à l'unanimité.
17°) Questions diverses :

* Nicole demande à jean-Paul de revoir le règlement intérieur de notre club.

* Projet de broches ou aimants  pour afficher les couleurs de notre club lors des compétitions. VBC Hérouville 
est proposé  et accepté par tous avec un peu de décoration, si possible.Nicole va s'en charger.

* Annie nous informe que, malgré ses nombreuses démarches, aucune subvention pour l'achat d'un 
défibrillateur n'a été trouvée. Seul le Comité a accepté d'en payer la moitié.

La séance s’achève à 22h00

Nicole LECARPENTIER, présidente             Jacqueline OUDET, secrétaire


